

Fomenta IECM valores cívicos en las infancias

Para promover valores democráticos entre niñas, niños y adolescentes a través de charlas y foros, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) firmó un convenio con la asociación civil World Vision.

Este acuerdo busca la difusión de información entre los menores de edad en materia electoral, de derechos político-electorales, participación ciudadana, educación cívica, cultura democrática, mecanismos de votación y diputación migrante a través de distintos mecanismos como talleres y cursos a fin de enriquecer y difundir la cultura democrática.

La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño, refirió que a 25 años desde la creación del órgano, éste cuenta con las dos funciones fundamentales, que son el fomento de la participación ciudadana y la educación cívica.

La consejera Erika Estrada subrayó que el convenio sienta las bases para una colaboración fructífera donde ambas partes se comprometen a organizar y desarrollar diversas actividades de difusión, asesoría y educación cívica. /ÁNGEL ORTIZ



ACUERDO. El órgano electoral firmó un convenio de colaboración con la asociación civil World Vision.

